
"Plutôt s'user que se rouiller" devise de Diderot

Mon témoignage :

J'ai "utilisé " La Bussière chaque fois que l'on avait besoin de parole, de

vérité et de rencontres  autour de questions essentielles.

 Avec des enfants, des étudiants (le séminaire de rentrée de la promotion

1997 de l'ESC Dijon), des professeurs, des familles, des entreprises pour

des séminaires de management et aussi pour moi tout seul..pour son calme,

ses sources, ses arbres, son rayonnement.

Chaque fois, oui chaque fois il s'est passé quelquechose en plus, de

l'ordre du surnaturel, de ce que l'on recherche sans le dire, une émotion

qui se partage.

Allez marcher dans le Parc du Château de Chailly ou dans celui de l'hôtel

de Gilly les Citeaux et dites-moi ce que vous ressentez..

L'occasion m'avait été offerte de regarder la gestion et le projet  de

développement de ses activités. J'avais pointé des faiblesses graves et

avais proposé quelques pistes. Mais sans succés. La "governance" comme on

dit maintenant était bloquée et opaque. Il n'y a donc rien d'étonnant à

cette triste nouvelle. Mais ce que je ne comprends pas c'est qu'il n'y ait

pas de bons gestionnaires de patrimoine qui conseillent le diocèse et qui

valorise mieux les innombrables biens que nous connaissons et qui ne

rayonnent pas comme le fait La Bussière.

Hubert Bonal

Directeur à la Direction de l'Enseignement

Chambre de Commerce et d'Industrie de Paris

hbonal@ccip.fr


